

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Covid-19 : comment les assureurs gabonais ont résisté à la crise en 2020

EN dépit de la pandémie de Covid-19, le chiffre d'affaires a progressé de 2,63% pour atteindre 104,1 milliards de francs au 31 décembre 2020.

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

Le marché gabonais des assurances a fait preuve de résilience face à l'impact de la pandémie de Covid-19 sur l'économie gabonaise en 2020. Cette résilience s'est matérialisée par la hausse du chiffre d'affaires du marché en 2020. Selon Andrew Gwodog, président de la Fédération gabonaise des sociétés d'assurances (Fegasa), toutes branches confondues, le chiffre d'affaires en 2020 s'est établi à 104,1 milliards de francs contre

101,4 milliards de francs en 2019. Soit une augmentation de près de 3 milliards de francs (+2,63%). La branche "Dommages" représente 78,56% tandis que la branche "Vie", 21,44%. L'analyse de ce chiffre d'affaires permet également de constater qu'il a été tiré par la hausse du chiffre d'affaires de la branche "Vie". Dans le détail, la branche "Dommages aux Biens et Responsabilité" (IARD) a connu une légère progression de 1,52% pour atteindre 81,8 de milliards de francs contre 80,6 milliards de francs en 2019. La branche "Vie", quant à elle, a enregistré une augmentation de 6,91% pour se situer à 22,3 de milliards de francs à fin décembre 2020 contre 20,8 de milliards de francs en 2019. "Ces performances illustrent bien la solidité du mar-

ché gabonais qui a su s'adapter au nouvel environnement. Le fait que le chiffre d'affaires du marché gabonais soit soutenu par la branche Vie prouve à suffisance que les modèles de souscription ont évolué", indique la Fegasa. Avant d'ajouter : "La Covid-19 étant une pandémie qui touche l'humain avec pour conséquence ultime le décès, la perte d'emploi, la baisse des revenus, cela a emmené nos clients à prendre beaucoup plus de précautions, et être prévoyants en souscrivant des contrats d'assurance-vie".



Photo: DR

La Fegasa a enregistré une augmentation de son chiffre d'affaires de près de 3 milliards de francs.

Assinco, désormais leader du marché

MSM
Libreville/Gabon

L'ANALYSE des performances des acteurs du marché gabonais des assurances démontre qu'ils ont bien résisté à l'impact sur l'activité économique nationale de la pandémie de Covid-19. Les résultats mettent en avant la progression de la compagnie Assinco SA qui, 2^e du marché gabonais en 2019, occupe la 1^{ère} place en 2020, avec un chiffre d'affaires de 20,8 milliards de francs pour une part de marché de 20%. Saham Assurance Gabon, leader en 2019, a perdu une place et est désormais 2^{ème}, avec un chiffre d'affaires de 18,56 milliards de francs et une part de marché de 17,8%. "Le classement 2020 des compagnies d'assurances du marché gabonais nous permet de constater le passage de flambeau des plus anciennes sociétés au profit des nouvelles. Cela démontre à suffisance que les nouveaux leaders du marché gabonais des assurances dans la branche Dom-



Photo: DE MANANGA

Le siège d'Assinco.

mages ont su se différencier par l'innovation, l'amélioration de la qualité du service au client et le développement des nouvelles technologies (outils digitaux, applications web, etc.). Cette dynamique a contribué significativement à la progression de leurs parts de marché", précise le président de la Fegasa. Ogar Vie conserve sa place de leader du marché de l'assurance-vie au Gabon avec 10,4 milliards de francs et une part de marché de 46%, devançant ainsi Sunu Assurances Vie Gabon et NSIA Vie Assurances qui occupent respectivement la 2^e et 3^e place avec 9,2 milliards de francs et 2 milliards de francs de chiffre d'affaires.

unicef | pour chaque enfant

UNICEF Gabon recrute un (e) Spécialiste des partenariats
Grade NOC, nomination à durée déterminée, basé à Libreville

L'UNICEF travaille dans certains des endroits les plus difficiles du monde, pour atteindre les enfants les plus défavorisés. Pour leur sauver la vie. Pour défendre leurs droits. Pour les aider à réaliser leur potentiel. Nous travaillons pour chaque enfant, chaque jour, pour construire un monde meilleur pour tous.

Et nous n'abandonnons jamais.

Pour chaque enfant, un défenseur des droits des enfants

Si vous êtes un professionnel engagé et créatif, qu'il vous tient à cœur d'apporter un changement durable dans la vie des enfants et que vous souhaitez nous rejoindre en tant que Spécialiste des partenariats au sein de la Commission de la Communauté Economique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), à Libreville (Gabon), le bureau de la Représentation de zone de l'UNICEF pour le Gabon, Sao Tome & Principe et la CEEAC aimerait en savoir plus sur vous. Ce poste est basé au sein de la Commission de la CEEAC à Libreville, au Gabon, sous la supervision opérationnelle du Représentant de zone pour le Gabon, Sao Tomé-et-Principe et la CEEAC. Ce poste est réservé aux ressortissants Gabonais

La description détaillée du poste est disponible sur le lien ci-dessous ou en contactant Herilanto Rajosefa, email : hrajosefa@unicef.org

Les candidats intéressés sont priés de postuler **uniquement en ligne** via le lien <https://jobs.unicef.org/en-us/listing/> puis chercher la réquisition# 538525 au plus tard le 31 Mars 2021.

L'UNICEF est environnement libre de toute discrimination. L'UNICEF s'engage à promouvoir la diversité et l'inclusion au sein de son personnel et encourage tous les candidats, quels que soient leur sexe, leur nationalité, leur religion et leur origine ethnique à postuler pour faire partie de l'organisation. Les candidatures féminines qualifiées ainsi que celles de personnes qualifiées en situation de handicap sont vivement encouragées.

L'UNICEF applique une politique de tolérance zéro à l'égard des comportements incompatibles avec les buts et objectifs des Nations Unies et de l'UNICEF, notamment l'exploitation et les abus sexuels, le harcèlement sexuel, l'abus d'autorité et la discrimination. L'UNICEF adhère également à des principes stricts de protection de l'enfance.